

Unidos. Se han enviado cuestionarios a las universidades y colegios mayores universitarios, así como a todos los miembros de la asociación.

Los resultados se publicarán en mayo. Este estudio nacional, el primero de su tipo, es posible gracias a la subvención de la Northern Telecom Limited de Montreal.

La Asociación publica un noticiario semestral titulado *Canadian Studies Update*, así como una publicación cuatrimestral titulada *The American Review of Canadian Studies*. Mediante envíos regulares por correo, se informará a los miembros sobre actividades de estudios canadienses en los Estados Unidos.

Para mayor información sobre la Asociación, diríjase a: Dr. Ellen Reisman Babby, Executive Officer, Association for Canadian Studies in the United States, 1776 Massachusetts Ave., N.W., Washington, D.C. 20036.

Ayuda a víctimas de las inundaciones en América del Sur

Canadá concederá un total de 170.000 dólares para ayudar a las víctimas de las recientes inundaciones en Perú, Bolivia, Ecuador y Argentina.

Canadá concederá dos subvenciones de \$50.000 a la Organización Panamericana de la Salud, para ayudar a las víctimas de las inundaciones de Perú y Bolivia. El Concilio Mundial de Iglesias recibirá \$50.000 para su programa de ayuda en el Ecuador y \$20.000 se destinarán a la Liga de Sociedades de la Cruz Roja para su ayuda en Argentina.

Los fondos se concederán a través del programa de ayuda Humanitaria internacional de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional. La ayuda canadiense se utilizará para adquirir medicinas y suministros médicos para las víctimas de las inundaciones.

Noticias breves

El gobierno de Manitoba dedicará de sus compromisos de \$300.000 para ayuda exterior en 1982-83 una subvención de \$59.600 para apoyar a otros siete proyectos internacionales de desarrollo. Los fondos se concederán al Consejo de Manitoba para el Desarrollo Internacional que coordina las solicitudes de organismos con base en Manitoba para apoyar proyectos auto-ayudados. La provincia concede fondos similares, hasta un máximo aprobado, a los contribuidos por

organismos locales y, a su vez, estas subvenciones combinadas son igualadas por el Fondo Canadiense para el Desarrollo Internacional. Los fondos se utilizarán para siete proyectos proseguidos en Haití, Honduras, Zambia, Swazilandia, Bolivia, Filipinas y la India.

La **genealogía** se centra en el pasado y la investigación médica en el futuro, pero ambas ramas no están tan separadas como lo parece, según han encontrado los genéticos de la Universidad McGill. El descubrimiento de los investigadores monreales de una forma hereditaria de raquitismo, cuyas víctimas proceden originariamente de la región Saguenay de Quebec, les condujo a buscar las líneas genealógicas. Esta enfermedad que ablanda los huesos, se puede tratar si se identifica tempranamente a las víctimas potenciales. Afortunadamente, el historiador Gérard Bouchard, de la Universidad de Quebec en Chicoutimi, ha venido trabajando para establecer un registro genealógico de la región. Para el Dr. Francis Glorieux, director de la unidad de genética del hospital Shriners y para el Dr. Charles Scriver del grupo Investigador de Genética Humana, auspiciado por el Consejo de Investigaciones Médicas de McGill, este registro promete ser lo que necesita el doctor.

El **boxeador canadiense Ian Clyde** obtuvo recientemente el título de campeón de boxeo de peso mosca continental en Miami. Clyde, que no está incluido en el ranking mundial de boxeadores profesionales, obtuvo una victoria sobre Steve Whetstone por KO técnico en el séptimo asalto.

Cam Fella, el trotón del año en Canadá y en los Estados Unidos el año anterior, ha sido sindicado por \$4 millones y se retirará a final de la sesión 1983 para dedicarse a semental. Propiedad de Norman Clements de Toronto y Norman Faulkner de Stouffville, Ontario, el trotón de cuatro años ganó la sesión pasada 28 de las 33 carreras en que participó y obtuvo premios de \$879.000.

La **Torre Calgary**, después de 15 años de supremacía como el edificio más alto del oeste de Canadá, ha perdido esta distinción. Los obreros han comenzado a echar el hormigón del piso cincuenta y uno de la torre Petro-Canada en el centro de Calgary, elevando su altura a 191 metros. Un equipo independiente de ingenieros que pasó 12 horas midiendo la torre, calculó su altura en 187,7 metros. El proyecto Petrocan valorado en \$200 millones, tendrá cincuenta y cuatro pisos y, una vez terminado, alcanzará una altura de 213 metros.



Eddie Jacobi, víctima de parálisis cerebral de 11 años de edad de Niágara Falls, recibe un beso de felicitación de Lily Schreyer por haber sido elegido "Timmy" 1983 para la Campaña de los Sellos de Pascua. El Gobernador General Edward Schreyer y su hijo Toban contemplan la Escena.

Terry Fox, el joven canadiense de Port Coquitlam, Colombia Británica que, enfermo de cáncer, trató de cruzar a pie Canadá, para morir el 28 de junio de 1981, un mes antes de cumplir veintiún años y con esta acción inspirar a millones de canadienses, ha recibido créditos en el Libro de Récord Mundiales Guinness 1983 por haber recaudado la mayor cantidad de dinero para fines de caridad en una carrera o maratón. La entrada en la categoría económica manifiesta que, en sus 143 días de maratón que cubrió 5.373 kilómetros, recaudó \$24.7 millones. Se debe decir que Terry Fox ya había perdido una pierna por causa de cáncer.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada